

ありがとうございました！

林 まゆみ

「おはようございます！」

毎朝、みなさんと学校の玄関でいさつをすることで、みなさんの笑顔に癒され、いっぱいエネルギーをもらいました。本当にありがとうございました！



朱一校のみなさんと一緒に学校生活を送れたことは、とても幸せです。いつも一生懸命に取り組む姿や友だちに温かな言葉かけをしている姿、うまくいかない時も悔しさからぎゅっと唇をかみしめ踏ん張る姿、そして問題を解決し、乗り越えた時の満面の笑み、どれも本当に素敵です。

みなさんに伝えたいことは、二つあります。

一つ目は、「レジリエンスを大切にする」ということです。

私は、ずっと「レジリエンスの育成」を伝え続けてきましたし、これからも何よりも大切にしていきたい力だと思っています。これから的人生でうまくいかないことがあった時に、くじけてあきらめてしまうのではなく、しなやかで折れない気持ち、一時的に折れてもさらにたくましくなって立ち上がる気持ちを大切にしていってください。

もう一つは、「志を高く、挑戦し続ける」ということです。

ドイツの哲学者ニーチェの言葉に、「若者よ、絶えず、挑戦し続けよ。（中略）失敗と成功の繰り返しに満ちた挑戦の人生こそ君が生きているということの証明だ。」という言葉があります。自分の人生を切り拓くのは他の誰でもない自分です。

かけがえのない仲間とともに、志を高くもち、困難なことからも逃げずに挑戦し続け、自分の人生をたくましく生きぬいてください。これからもずっと応援しています。

地域の皆様、保護者の皆様、この3年間、温かくご支援・ご協力いただき、本当にありがとうございました。今年度は新型コロナウイルスの対応で直接感謝の気持ちをお伝えすることができず、このような形でのお礼となりましたことをお許しください。

今年度で定年退職となり、これからは違う形で子どもや若者の支援にあたりたいと考えております。

子どもたちやみなさまに囲まれ、本当に幸せな毎日を過ごすことができました。今後とも、みなさまとのご縁を大切にさせていただき、子どもたちの健やかな成長と幸せを願い、一緒に見守っていきたいです。

本当にありがとうございました。

